

Comunicado dirigido a las ESR



Comunicado sobre el 4to. Foro Internacional PyMEs Socialmente Responsables

En congruencia con las decisiones que ha venido tomando ante la emergencia sanitaria derivada del contagio del Covid-19 en nuestro país, el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi) anuncia que el 4to. Foro Internacional PyMEs Socialmente Responsables se llevará a cabo de manera virtual.

Esta determinación se tomó junto con nuestro aliado regional en el Estado de Sinaloa, Accionarse, quienes serían los anfitriones del evento de este año. Tanto su Presidente, José Ernesto López Ceniceros, como su Director Operativo, Edgar Niebla Nevárez, estuvieron de acuerdo en que el Foro que tendría lugar en Mazatlán se celebre en 2021 en esa sede.

El 4to. Foro Internacional PyMEs Socialmente Responsables se desarrollará del 30 de septiembre al 2 de octubre. El programa incluirá la transmisión en línea de conferencias, paneles y talleres en torno a la responsabilidad social empresarial.

En ese marco continuaremos con la celebración de los 20 años de existencia del Programa de Responsabilidad Social Empresarial del Cemefi y reconoceremos a las PyMEs que obtengan el Distintivo ESR® en esta categoría en 2020, cuya lista se publicará el 3 de agosto.

Toda la información sobre el evento estará disponible próximamente a través de los canales de comunicación del Cemefi. Esperamos contar con su participación. Juntos saldremos adelante.

Centro Mexicano para la Filantropía, A.C.

